

Un marché sous le signe de la lumière et de la solidarité



Les familles se promènent parmi les étals soigneusement sélectionnés, dans une ambiance lumineuse et conviviale qui a marqué cette 21e édition.

Simon Deleglise

La 21^e édition du marché d'hiver de Landrethun-les-Ardres s'est tenue sous la responsabilité de l'équipe du Comité des fêtes Hiver, coordonnée par Déborah Philippe, avec l'appui d'un groupe important de bénévoles.

L'événement a mobilisé « de nombreux bénévoles dont Marie-Jo, Bruno, Éric, Bernadette, Graziella, Alicia, Anaïs, Romain, Lou... ». Dans la semaine précédant l'ouverture, Bruno et Romain ont assuré la décoration de la salle. Chargée des réservations d'étals, Marie-Jo s'est appliquée à éviter la présence de commerces identiques, garantissant une offre variée.

Une fréquentation solide

Dès le début du marché, les visiteurs

ont afflué « dans une salle chauffée et très lumineuse ». La qualité des exposants et la fréquentation ont contribué à faire de cette édition une réussite pour les organisateurs.

Les exposants ont pu bénéficier de soupe, d'une restauration rapide et de boissons de Noël, telles que vin chaud ou chocolat chaud. Le Père Noël est apparu à plusieurs reprises « pour la beauté de Noël et l'émerveillement des petits et des grands ». Ces visites ont ponctué la journée et attiré l'attention des familles.

Une fois l'événement clôturé, les bénévoles ont fixé leurs prochaines dates : « Le 5 décembre pour la balade de Saint-Nicolas, le 16 décembre pour la distribution de friandises dans l'école des Lilas et le 19 décembre pour le spectacle de Noël, toujours dans cette salle. » ●